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令和元年第８回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和元年１２月１３日 

              開会 午後 ２時００分 

              閉会 午後 ２時４５分 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者       なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長        宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長兼芸術総監督  安 江 正 也 

学校教育課長        河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   新 美   勲 

学校教育課指導主事     椙 江 竜 秀 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     加 藤   浩 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

文化芸術課統括主幹          正 城 彰 一 

 

７ 会議書記 

学校教育課主幹       石 松   勝 

  学校教育課主任       礒 谷 未 来 

 

８ 議事日程          別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人           な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、令和元年第８回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和元年第７回定例会の議事録についてお諮りいたします。本案については、

承認することに決定して御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されま

した。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  教育長報告はありません。 

 

教育長（加藤 千博） 

  他に報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  日程第３、議案第２６号、「大田市民館管理員の委嘱について」を議題といたし

ます。社会教育課長から提案理由の説明を求めます。 

 

社会教育課長（ 田 眞理子） 

（資料に基づき説明した） 
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教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 から について、担当課長

から順に報告を求めます。 

 

学校教育課指導主事、教員研修センター所長、社会教育課長、文化センター館長、 

次長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

３番委員（秋葉 みどり） 

  ハーフマラソンについて、今回の課題、反省点は何がありましたか。 

   

次長（西山  聖治） 

  現在把握していることは、荷物預かりの荷物の返却に時間がかかってしまった

事、通行止めで抜け道を作れるコース設定をしなければならない事、給水所では紙

コップの不足が生じた事等がありました。各係で問題点を洗い出しているところで

す。   

 

１番委員（木原 鈴江） 

ハーフマラソンについて、ゲストランナーや内容はどのタイミングで決定して

公表していますか。 

   

次長（西山  聖治） 

今回は、ゲストランナーがなかなか決まらす公表が遅くなってしました。申込

時や募集のポスターにも掲載する予定でした。コースは公表できましたが、細か

い内容は遅れてしましました。次年度以降は早い段階でタイムリーな情報を流し

ていきます。 
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４番委員(堤光彦) 

ハーフマラソンについて、来年度も継続しますか。予算は今年と同じですか。規

模は大きくなりますか。 

 

次長（西山聖治） 

  ハーフマラソンは来年度以降も継続して行います。予算規模について、機材、看

板等の初期投資がありますので、来年度はそれを除いた予算になると考えていま

す。規模は今年度と同じ予定です。 

 

５番委員（久野友士） 

ハーフマラソンについて、盲目のランナーが伴走者付きで参加していたとテレビ

放送されていました。そういう方々に対して参加しやすい特別な対応はしました

か。 

 

次長（西山聖治） 

  盲目のランナーの参加者については把握をしていませんでした。誰でも参加のし

やすいマラソン大会を目指していきます。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて、 から について、担当課長から順に報告を求めます。 

 

次長、中央図書館長、文化芸術課長、学校教育課指導主事 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

３番委員（秋葉 みどり） 

小中学生読書状況アンケートの結果について、小学６年生の一か月に読む本の

量は多いのに、わくわく文庫を読む冊数が少ない統計になっています。わくわく

文庫の本を読んでもらえるような策は考えていますか。 

 

中央図書館長（片岡 紀美子） 

  小学６年生になると本の好みが分かれてしまいます。読書力が年々落ちてきてい

る傾向もありますので、わくわく文庫の更新時に手に取ってもらいやすい、読み

やすい本を選んでいきたいと思います。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  小学校のドッジボールについて、今回で終わってしまいますが、代替案は何か考
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えていますか。 

 

次長（西山 聖治） 

  この事業は校長会主催の事業です。体育主任会を通じて先生たちにも負担になら

ないような代替案を一緒に考えていきます。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  全国の子どもたちに比べて、東海市の子どもたちが投げる力が弱いことから始ま

ったと聞いています。子どもたちのこういうところを伸ばしたい、など目的をも

って子どもたちのためになるよう検討してください。 

   

次長（西山 聖治） 

  東海市の子どもたちの投力は上がってきました。現在の東海市の子どもたちは持

久力が弱いと数字が出ています。ハーフマラソン大会に２ｋｍの部門があるので、

練習をし、参加して体力をつけてもらいたいです。 

 

２番委員（秋田 祉宏） 

  小学生ドッジボール大会の終了した理由について、目的を達成しているので終わ

りにしたのと、教員の多忙化、保護者の負担もあったと思います。代替案を考え

るときに、目的をもった事業でないと、協力してくれる人がついてきません。子

どもたちの為を第一に考えて動いてください。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

  小中学生読書状況アンケートについて、中学２年生の図書室の利用率を上げるた

めに何か考えていますか。 

 

中央図書館長（片岡 紀美子） 

  中学生の読書状況は、子ども読書活動推進計画の指標にもなっています。中学生

の読書状況を上げるのはなかなか難しく、学校図書館の利用状況はどの様かと設

問に上げました。この結果を来年度の子ども読書活動推進委員会や、各学校にお

知らせし情報共有を図ります。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 
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教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

  これをもって、令和元年第８回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 


